

# Decepcionante caída en casa frente al sub colista Curicó Unido

Pese a los esfuerzos de San Marcos y su jugador Bairon Monroy, la visita se llevó los tres puntos con un marcador final de 3-2.



KORBEN ROJAS, SE LLEVÓ TODOS LOS APLAUSOS, TRAS DEMOSTRAR EL POR QUÉ ES TITULAR DE CAVALIERI.

Deportes  
 La Estrella

**S**ensaciones encontradas con lo que prometió la dirigencia de San Marcos de Arica durante la semana, posterior al triunfo ante Santiago Morning; y los resultados que dejó el encuentro entre Los Bravos y la Corporación Deportes Provincial Curicó Unido, duelo válido por la n°19 fecha del "Campeonato Ascenso Clínicas Achs Salud 2024", donde el local cayó por un inesperado 3-2 en el último minuto al interior del Estadio Carlos Dittborn, exhibiendo una agónica remontada frente a la localía.

Para contextualizar, "El Santo" venía de ganar en calidad de visitante al "Chago" Morning y de empatar en casa con la UdeC, mientras que los "Curicanos" tuvieron su caída visitando a Deportes Santa Cruz, en casa con Barne-

## CAVALIERI: "ES UNA DERROTA QUE DUELE"

Durante la semana, el DT. local señaló que San Marcos está en deuda con la localía. Frente a la derrota, Cavalieri analizó lo que se exhibió. "El grupo quiere ganar de local y en todas las canchas (...) Duele porque se había logrado dar vuelta un resultado. Hay sensaciones de que no nos alcanzó". Igualmente, expresó que "No jugamos como lo veníamos haciendo. Cuesta mucho digerirlo, más que nada por cómo se perdió. Lo empatamos rápido, con buena actitud, y en dos y tres minutos, perdimos todo lo que construimos en cuarenta".

chea y de visita frente a Unión San Felipe. Para no picar mucho, el elenco de la puerta norte también vio su caída en la primera rueda visitando al "Curi", por la cuenta mínima a cargo de Felipe Ortiz, asimismo, ambas escuadras se han medido en una serie de oportunidades, pero, en el transcurso de los últimos diez partidos, Arica tiene tres victorias, Curicó tres también, y entre ambos, cuatro empates.

De cara al partido, el pitazo inicial lo dió Cristián Galaz frente a mil doscientos cincuenta y nueve hin-

chas, donde transcurridos los primeros treinta minutos, ningún equipo se acercó tanto para abrir el marcador. Sin embargo, al 40' y rozando el término el primer tiempo, Diego Rojas de la visita, aguantó el balón, habilitó a Parada, quien tocó por atrás a Rojas, estando amagado, pero quien concretó bajo el segundo palo el 1-0. En el área chica, se encontraban Fariás, Vicencio, Rivera, y Guerra.

Terminando los 45+4', el goleador de la "Celeste", Bairon Monroy, metió un golazo a los 49', tal cual lo



GENTILEZA MARÍA CERNA VALENCIA

DESDE SU LLEGADA, EL "7" HA LOGRADO METER DOS GOLES EN LO QUE VA DE LA SEGUNDA RUEDA.

hizo al Morning, con una distancia de media cancha, y por un gran pase tendido por aire desde el "10" Arguinarena, que le dejó la pelota con rebote para el "7" y permitió el empate 1-1. Veinte minutos más tarde, una buena ejecución a través del tiro libre del "Pipe" Báez, la esférica llegó a una altura media-baja, lo que permitió a Rivera, meter la testa y adelantar el 2-1 para "El Santo". Destacar a Rivera, quien debutó al inicio de la primera rueda con Deportes Temuco, y que en este, su cuarto partido, hizo su primer gol por "El Santo".

Lo fatal, llegando a los 88', un ex Sanmarquino, Harbottle se llevó el balón en carrera individual, sin embargo, en un rebote de cara al arco de Temperini, el titular Cristián Bustamante lo aprovechó y marcó el empate a 2-2. No era todo, la agonía llegaría a los dos minutos, ya que a los 90' Harbottle nuevamente pegó un centro, que tocó entre Rivera y Bustamante, pero que llegó al arco, siendo el tercer gol de la noche para los "Curicanos" y un doblete del "13" (3-2).

Un balde de agua fría lo llamó el experto y profesional, Kenny Mamani, en la locución de @MRadio, quien sostuvo que Cavalie-

ri se equivocó en los cambios. "Perdió fútbol, y en medio del terreno. Se vulneró el bloque defensivo con mayor facilidad (...) Las variantes, no dieron el ancho. No entendí la salida de Korben Rojas", aclaró.

Por otro lado, la afición local determinó que los "Albirojos" tuvieron suerte, y otros de lleno, hambre de ganar, sin embargo, quien dirige a los del "Provincial" Curicó Unido, Héctor Almandoz, dijo que hacía falta un partido como este. "Jugarlo como me gusta jugarlo, y tener el protagonismo que los equipos tengan. Este Curicó tiene con qué, no tengo dudas (...) Acá lo más importante es que yo creo en este plantel y en el sentido de pertinencia que tienen. Fue un partido que si nos íbamos con las manos vacías, no lo merecíamos. Hicimos un gran partido, y jugamos de igual a igual a un rival que viene trabajando muy bien, que sabe bien lo que quiere, y que arrancó con un sistema, que luego cambió. Nos acomodamos".

En esta oportunidad, los once elegidos por el DT. Germán Cavalieri, fueron Temperini, Vicencio, Viveiros, Arguinarena, Guerra (C), Fariás, Rojas, Barrios, Monroy, Rivera y Zamora, y los suplentes estuvieron

a cargo de Abarca, Báez, Rosales, Rojo, Araya, Pereira, y Guerreño. Los cambios se vieron a partir del 61', con el ingreso de Rojo, Araya, y Báez por Fariás, Rojas, y Barrios. A los 83', Zamora dijo adiós y entró Guerreño, quien desde que llegó al club, solo ha hecho un gol, frente al equipo 11 de Septiembre.

Las amarillas fueron para Vicencio (47'), y Barrios (60') por Arica; y la destacada de la jornada, pintó a Santelices (90+7') ya que el arquero de la visita, teniendo en cuenta el resultado a favor de su escuadra, atrasó varios minutos para el desarrollo efectivo del encuentro.

En el supuesto, si San Marcos ganaba quedaba en la parte alta del tablero de la Primera "B", esperando que otros equipos de batieran en la 19 fecha, mientras que, quienes se mantienen en la quince, la parte baja, por la penosa resta de tres puntos, la salida era de cara al descenso. Hoy por hoy, San Marcos se instaló en la séptima posición con 27 puntos, esperando a su próximo rival, Deportes Antofagasta, quien está noveno en el tablero, y a quien la "Celeste" tendrá que recibir nuevamente en el "Mundialista" Dittborn Pinto el día lunes 5 de agosto a las 20:30 P.M.